

**VICTORIAS DEL C.D.E.
ANTONIO MENDOZA EN LAS
LIGAS DE TENIS DE MESA**

Una nueva jornada de las ligas de tenis de mesa y el C.D.E. Antonio Mendoza logró la victoria tanto en categoría masculina como femenina. En esta última, las santanderinas consiguieron una gran victoria por 4-3 ante el Club Natación Pamplona, en un partido muy intenso y en el que la canaria Leira Piñero debutaba con este club en Primera División nacional. El partido comenzó con las victorias de Mari Alba y Marina Alonso. Leira acusaba la inactividad y perdió su partido, con lo que las santanderinas iban al dobles con 2-1 a su favor, pero no pudieron con él, a pesar de que Mari ganaba su partido, pero Leira no podía con el suyo, dejando una difícil papeleta a Mari-



La debutante Leira Piñero. / ALERTA

na, que se lo jugaba todo en el último encuentro. Comenzó muy nerviosa y perdió el primer set, logró remontar y llevarse el partido por 3-1, dando la victoria a las locales por el resultado de 4-3. Por su parte los chicos ganaron por 4-0.

**GRAN ÉXITO DEL TORNEO
BOLA ROSSA EN EL CLUB DE
GOLF LA JUNQUERA**

Con una participación que rondó los 120 jugadores se disputó en La Junquera el I Torneo Bola Rossa Golf Consulting, que fue ganado por Carlos Fabuel y Juan Carlos Ramos con un excelente resultado de 12 bajo el par del campo. La competición se jugó por parejas bajo la modalidad de 'four-ball', es decir se anotaba en cada hoyo el mejor resultado de los dos jugadores, hubo una gran lucha por la victoria y grandes resultados. En segundo lugar se clasificaron Míchel Vobis y Raúl Pico con un golpe más que los ganadores, siendo terceros Espinosa y Cagigal, a tres de los primeros. La organización fue perfecta, tanto por parte del club de La Junquera como por los organiza-



Premiados en La Junquera. / ALERTA

dores Bola Rossa Golf Consulting. Todos los jugadores se llevaron regalos en la salida. También tuvo mucha aceptación el cíter que estaba colocado en el hoyo 6 para que los participantes recuperasen fuerzas a mitad del recorrido.

Freire, Gutiérrez y Cobo, en la preselección para Pekín

EFE / MADRID

Oscar Freire (Rabobank), Alberto Contador (Astaná), Iván Gutiérrez, Óscar Pereiro, Joaquim Rodríguez, Alejandro Valverde (Caisse d'Epargne), Carlos Sastre (CSC), Igor Antón, Samuel Sánchez (Euskaltel Euskadi), Carlos Barredo, Juan Manuel Gárate (Quick Step) y Juan José Cobo (Saunier Duval) son los corredores que pasaron el primer control antidopaje de cara a la participación en los Juegos Olímpicos de Pekín.

Esta primera preselección no se puede considerar como una lista, según aseguró el seleccionador nacional de fondo en carretera, Francisco Antequera.

«En ciclismo nunca se puede dar una lista como cerrada y definitiva porque pueden pasar muchas cosas de aquí a agosto. Pero también es cierto que la participación en los Juegos requiere muchos trámites burocráticos y no tenemos mucho margen de maniobra», señaló Antequera.

La presencia de un buen número de escaladores la justifica Antequera porque en Pekín «tendrá el recorrido más duro desde que estoy de seleccionador».

En cuanto a la lista de la crono, Antequera baraja los nombres de Valverde, Contador y Samuel Sánchez, «porque lo pueden hacer muy bien en un recorrido como el de Pekín, así como un especialista nato como Iván Gutiérrez, en el que siempre he tenido mucha confianza».

España tendrá la participación máxima en las pruebas de carretera de Pekín 2008, cuya lista de participación se determinó en base a la clasificación UCI pro Tour 2007. En base a ella, España podrá alinear a cinco ciclistas en la prueba de fondo en carretera y dos en la de contrarreloj, si bien que estos dos últimos corredores tendrán que estar ya inscritos en otras pruebas.



Los participantes, preparados para tomar la salida. / A. QUEIMADELOS

Félix J. Martínez gana el Duatlón de Reinosa

EL DEPORTISTA DEL TRIATLÓN CAMARGO AVENTAJÓ A ISRAEL ALONSO Y DANIEL GONZÁLEZ • VERÓNICA HOZ SE HIZO CON LA VICTORIA EN FÉMINAS

A. QUEIMADELOS / REINOSA

Un total de 103 deportistas participaron en la decimocuarta edición del Duatlón de Reinosa, prueba puntuable del Circuito Regional, organizada por el Ayuntamiento de Reinosa y por la Federación Cántabra de Triatlón, que suscitó un gran interés entre los aficionados. A las once y media de la mañana salieron todos los corredores desde la línea de meta. La carrera consistió en un primer sector a pie en el que los corredores dieron tres vueltas a la ciudad que en total suman 5.000 metros. Tras éste tuvo lugar el sector en bicicleta, desde el Ayuntamiento de Reinosa, por la carretera de Villacantid hasta Soto y vuelta a la Plaza de España. En total este sector constó de 20 kilómetros. La carrera finalizó con dos vueltas, de nuevo a pie, en Reinosa que suma-

ron un total de 2.500 metros.

El deportista Félix Javier Martínez Rubio, del A.D. Triatlón Camargo, se alzó con la victoria en la prueba; seguido de Israel Alonso Merino, completando el podio Daniel González Camino. En la categoría absoluta femenina, la victoria fue para Verónica Hoz Cuerno, seguida por Cristina Alles Campana y Estefanía Gómez Villanueva. En cuanto a la clasificación por clubes, el primer puesto fue para el A.D. Triatlón Camargo, seguido por el T. Santander y Uno Publicidad Traga-

leguas. Daniel Peñalver Alles ganó en la categoría cadete; en junior la victoria fue para Alejandro Ruiz Fernández; y en sub-23 el primer puesto se lo llevó David García Azofra. Marta Giribet Abasolo y Vicente Torres fueron los campeones en la categoría de Veteranos 1, mientras que Carmelo Alonso Bueno y Javier Gutiérrez triunfaban en veteranos 2 y 3, respectivamente.

Previamente a este prueba participaron, por las calles de Reinosa, las categorías menores. En alevines ganaron Gloria Álvarez y Alberto González; en benjamines, Patricia Cobo Vega y Anatoli Ortiz Cabello; en infantiles, Elisabeth de Cos Gómez y Álvaro Corrales Díez.

El XIII Duatlón de Reinosa fue una gran fiesta deportiva que congregó a un gran número de reinosanos en la calle, disfrutando todos ellos del espectáculo.

Steegmans vence en la primera etapa de la París-Niza

EFE / MADRID

El belga Gert Steegmans, del Quick Step, se impuso en la primera etapa de la París-Niza, disputada a través de 93 kilómetros entre La Chapelle y Nevers, mientras que el noruego Thor Hushovd, tercero en meta, mantuvo el jersey amarillo.

Steegmans, un potente esprinter de 27 años, marcó un tiempo de 2h.21.29, a una media de 31,38 kms/hora y entró con dos segundos de ventaja sobre el francés Jerome Pineau (Bouygues) y Hushovd aprovechando un ataque demoledor a 300 metros de la llegada. La salida, prevista en Amilly hubo de neutralizarse hasta la Chapellotte por el mal tiempo, por lo que la jornada quedó reducida a apenas 93,5 kilómetros, que resultaron de plena pelea del principio a fin en medio del diluvio.

Debutante en profesionales en 2002 en las filas del Lotto, Steegmans es uno de los encargados de preparar el esprint a su compatriota Tom Boonen. Fue inteligente a demarrar en un repecho con el 9 por ciento de desnivel que resultó definitivo.

La pasada temporada mostró su poderío al ganar la etapa del Tour con llegada a Gante, con la misma fuerza que empleó en Nevers para estrenar su palmarés en la París-Niza y anotarse la segunda victoria de la temporada, después de la alcanzada en la Vuelta a Mallorca.

Steegmans fue el más fuerte dentro de un grupo de 20 corredores que se jugaron la victoria después de anular la escapada del día que protagonizaron el austriaco Berhard Eisler (High Road), el holandés Niki Terpstra y el eslovaco Peter Velits (Millram). Bajo la intensa lluvia y contra el viento aguantaron hasta estar a 12 kilómetros de meta, cuando el grupo del líder Hushovd echó abajo el proyecto.